

Assemblée générale des « Marchapattes »

L'association « Marchapattes » a tenu son assemblée générale ce lundi 4 décembre à la salle des fêtes du domaine de Soulièvres, à Airvault. Les nombreux adhérents ont pris connaissance des bilans moral et financier dont il est ressorti quantité d'actions diverses et d'ampleur.

Le président, Michel Juillet, a été largement remercié de son implication sans faille depuis de longues années. En effet, il a décidé de quitter sa fonction mais de rester très attentif aux nombreux projets 2018 présentés à l'assemblée.

Avant de partager un repas convivial, l'assistance s'est rappelée de beaux et bons moments partagés, en visionnant des montages vidéo réalisés par des passionnés de photographie.

